
第 1 回 親子運動会アンケート結果報告書 

 

親子運動会が無事終える事ができ、また保護者の皆様にご協力ご参加いただきましてありがとうございました。 

この度は、貴重なご意見、ご感想ありがとうございました。 

結果をご報告いたします。 
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  とても 

良い 
良い 

どちらかと

いえば良い 

どちらかと

いえば悪い 
悪い 

① 日程及び時間について ６０％ ３５％ ３％ ２％ ０％ 

② 3 部制について ５８％ ３１％ １０％ １％ ０％ 

③ プログラムの内容について（全体） ５４％ ４３％ ３％ ０％ ０％ 

④ お子さんの種目内容について ５８％ ３９％ ３％ ０％ ０％ 

⑤ 実施時間（⾧さ）について ６１％ ３１％ ８％ ０％ ０％ 

 

〇観覧する席は密集することなく見ることが出来て良かったとおもう 

〇親だけの競技は見ている側はおもしろかった 

〇子どもからは楽しかったとのことだったのでよかった 

〇コロナ禍で大変な中、先生方には準備から運営まで実施いただきありがとうございました。子どもが楽しみに

している体操教室のけんた先生の指導が垣間見れとてもよかったです。子どもそれぞれの見せ場もあり、緊張

や頑張る様子が見られて成⾧を感じました。 

〇子どもも親も楽しめ成⾧を感じました 

〇待ち時間が少なくテンポ良くプログラムが進んでおり、とても良かったです 

〇親子・保護者種目は男女の力の差も気にならないものだったので気軽に参加しやすかったです 

〇とても楽しい時間を過ごせました。初めての運動会で子どもが楽しそうに一生懸命やっている姿を見る事が出 

来うれしかった 

〇時間は子どもが飽きることなく丁度良かった 

〇すべての種目に保護者付き添いとの事前告知があるとありがたいと思いました 

〇踊りなど練習して披露する種目も欲しいです 

〇場所が体育館で広く過ごしやすかったです 

〇お友達とかかわる姿、一生懸命走る姿を見る事ができうれしかったです 

〇金メダルとても喜んでいました 

〇一人ひとりの子どもたちがスポーツに挑戦している様子がとてもよかったです 

〇子どもの成⾧を見る事ができうれしかったです 

〇歌とダンスの種目も見てみたいです 

〇親子参加が多かったので子どもだけの種目もあればうれしいです 

〇３部制にしていただいたおかげで、人も少なく密にならずに済み、また写真も撮りやすかったです 

〇運動会のしおりを頂いたのが直前だった為、できれば１週間前にはほしいです 

〇コロナ禍でも３部制になっていたり、時間が短くなっていたりと工夫されていたとおもう 

 



〇室内での運動会は天候に左右されないため、予定が立てやすくありがたいです。その一方で青空の下での運動

会にも憧れます 

〇親子でできる競技がもう少しあるとよかったです 

〇一生懸命な姿がどのクラスも可愛かったです。もう少し大きくなったら…と上のクラスの子をみて思いました 

〇「おべんとうバス」楽しかったです 

〇子どもが頑張っている姿を見て楽しかったです 

〇先生たちも一生懸命盛り上げてくれて我が子以外の種目も楽しく見れました 

〇先生の楽しそうに参加している姿が本当に素敵でこちらまですごく楽しい気持ちになりました 

〇来年はクラスのみんなで何か可愛い衣装を着てダンスする種目があったらいいなと思います 

〇かけっこは年少以外はもっと距離があっても良いと思いました 

〇保護者席は子ども席とわかれていた方がいいと思います 

〇子どもが他のクラスの競技やダンスを見ながら真似して楽しんでいました 

〇体育館の広さが新鮮そうでした。時間ももう少し⾧くてもいいのかと思いました 

〇どのクラスの競技を見ていてもとても楽しかったです 

〇同じクラスの親同士の交流が少しあったらうれしかったです 

〇もう少し早い時期に実施して頂けた方が良かったです 

〇もっと体を動かせる種目があったら見ている側も楽しめたとおもいます 

〇来年は全員で出来ることを願ってます 

〇親が参加しない種目では一緒に入場せずに観覧席で見る方が良かったです 

〇３部制の縦割りだった為、仲の良いお友達と離れてしまったのは寂しそうでした 

〇初めての運動会、会場に入った時はいつもと違う環境・場所で子どもたちも緊張した表情でしたが、先生方の

笑顔とお声掛けですぐに緊張もほぐれ楽しむことができました 

〇子どもたちだけのダンス、親子ダンスがあったらいいなと思いました 

〇かけっこではゴールにカメラ席がなかったため、後ろ姿しか撮れなかった為、来年はカメラ席をゴール位置に

してほしいです 

〇１１月に開催は時期的に丁度良かったです 

〇プログラムの内容がとてもよかったです 

〇靴裏の消毒もあったらいいなと思いました 

〇普段タイミング時間的に会えない先生が、子どもの名前を覚えて下さっていて嬉しく思いました 

〇３部制の縦割りはとてもメリットがあったと思います 

〇とてもすてきな運動会で楽しい大切な思い出になりました 

〇入場門、看板、メダル、競技に使うもの全てがとてもかわいかったです 

〇３部制での実施だったが、月齢が低い子たちにも楽しく参加できたと思います 

〇競技中に園⾧先生がマイクで子どもたちの様子を実況して下さったのはうれしい気持ちになりました 

〇幼児クラスのタイダイ染め T シャツは華やかで素敵でした 

 

 

 

 


